



Le ministre de la communication a exprimé son indignation en réaction à la ["prophétie"](#) faite par un homme de Dieu nigérian sur le Président de la République, Paul Biya

Selon le ministre Sadi, cité par une source, une telle "prophétie" est une "*infraction aux lois nationales sur la protection de la vie privée*", une "tentative de déstabilisation de la sécurité existante" .

Rappelons que dimanche 17 février 2019, l'homme de Dieu nigérian, Johnson Suleman a déclaré que les chrétiens devaient prier pour la santé du chef de l'Etat sinon, il ne pourrait pas survivre en 2019.

Une "prophétie" qui a rapidement suscité l'indignation et les critiques de nombreuses personnes du camp présidentiel, qui ont dénoncé une "déstabilisation" du Cameroun par un pseudo homme de Dieu.

En 2009, le gouvernement par la voix du ministre Henry Eyebe Ayisi avait également interdit à TB Joshua de ne plus poser les pieds sur son sol camerounais, déclarant officiellement qu' «*il est un agent de Satan* ».